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TIVO DA 1E SESSÃO

ATA DA 118 SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADOR

ESTADO DE SERGtPE, REALTZADA EM 27 DE MARÇO DE 202s. 1a PERÍODO LEGr

LEGISLATIVA

PARA OS DEV

DA 20? APROVADA ESSÃO E01 DEA DE 2025. A SECRETARIA

ID INS

P R ESIDE NI
-GERSON C

1E SECRETARIA

-

GLAUCIA KíVES MARTINS. //
QUINTA-FEIRA, DtA2t DE MARÇO DE 2025, AS 09:00H (NOVE HORAS), PRESENTES OS SENHORES

VEREADORES GERSON FELIX DA CRUZ, ANDRÉ DE SOUSA SILVA, GLAUCIA ALVES MARTINS, MARCELO

ALVES SOUSA, GEOBALDO LIMA DOS SANTOS, JOSE BARRETO DE JESUS, LUIZ FERNANDO PEREIRA

FONTES, JOSÉ ERALDO DE ]ESUS SANTANA, SANDRO SEVERO DOS SANTOS, JOSEVANIA SOARES DINIZ,

JOSEFA PINHEIRO DE JESUS, JOSÉ AGNALDO DOS SANTOS E TARCÍSIO GABRIEL DOS SANTOS GOIS,

TOTAL DE 13 (TREZE) PRESENTES. HAVENDO NÚMERO LEGAT O SENHOR PRESIDENTE DECLARA

ABERTA A SESSÃO, O 19 SECRETÁRIO PROCEDEU A LEITURA DO TRECHO BÍBLICO. A ATA DA StSSÃO

DO DIA 27 DE MARÇO FOI APROVADA. EXPEDIENTE: A 1C SECRETARIA PROCEDEU A LEITURA DAS

tNDtcAÇÕES Ne 22, 36, 6I, 177,726 E 730/2025 DE AUTORTA DOS VEREADORES MARCELO ALVES

SOUSA, JOSÉ ERALDO, JOSÉ AGNALDO, GEOBALDO LIÍVIA, SANDRO SEVERo, ANDRÉ DE SoUSA,

GLAUCIA ALVES, LUIZ FERNANDO, GEOBALDO IIMA, SANDRO SEVERO E ANDRÉ DE SOUSA,

RESPECTIVAMENTE. NÃO HAVENDO MAIS PROPOSITURA, NÃO HAVENDO INSCRITO PARAATRIBUNA

LIVRE, O SENHOR PRESIDENTE PASSA A SESSÃO PARA O PEQUENO EXPEDIENTE E CONVIDA O

VEREADOR INSCRITO JOSÉ AGANALDO PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA CUMPRIMENTA TODOS,

SOLICITA QUE TODOS OS VEREADORES PROCUREM OS DEPUIADOS QUE APOIARAM PARA FAZER AS

SOLICITAÇÔES DE BENEFíCIOS PARA O MUNICÍPIOS E ESCLARECE QUE CHEGANDO NESSA CASA OS

PROJETOS DE REAJUSTE SALARIAL DE QUATQUER CLASSE O MESMO SERÁ FAVORÁVEL. O SENHOR

PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR GEOBALDO LIMA PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ.LA

cUMPRTMENTA TODOS, COMENTA SOBRE AS RETVTNDTCAÇÃO DOS MOTORTSTAS DE AMBULANCTA,

ENALTECE AAGTLTDADE DA SECRETÁRrA DE OBRAS KErrE COM A RLALTZAÇÃO DE SERVIÇOS pÚBL|COS

NO LOTEAMENTO SÃO GONÇALO E BAIRRO AVENIDA E SOLICITA QUE A EMPRESA DE LIMPEZA TENHA

cRoNoGRAMA PARA A POPULAçÃO ruÃO ren QUE pEDrR SEMpRE QUE NECESSÁRIO. NÃO HAVENDO

MAIS INSCRITOS O SENHOR PRESIDENTE PASSA A SESSÃO PARA O GRANDE EXPEDIENTE E CONVIDA

O VEREADOR INSCRITO GEOBALDO LIMA PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA COMENTA SOBRE AS

FALAS NA REUNIÃO QUE TEVE DO PROCURADOR JURÍDICO E VEREADOR ONDE FOI EXPLICADO POR

DR GABRIEL BAZUZAO PROJETO DE LEI N9 O2/2O25 E O MESMO APROVEITOU A OPORTUNIDADE E

MENSIONOU QUE VIRIA O PROJETO DE REAJUSTE DE AGENTE DE ENDEMIAS E SAUDE, COIVENTA

SOBRE AS CATEGORIAS QUE TFM O DIREITO DE COBRAR E ESCLARECE QUE SEMPRE TSTARÁ AO LADO

DO POVO. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR LUIZ FERNANDO PARA USAR A PALAVRA.

AO USÁ,LA CUMPRIMENTA TODOS, COMENTA SOBRE AS EXPLICAÇÕES DOS PROJETOS QUE

TRAMITAM NESSA CASA, SOBRE A PREOCUPAÇÃO DO GESTOR EM ATUALIZAR OS REAJUSTES DOS

SERVIDORES PÚBLICOS E SOBRE OS TRANSPORTES GRAÍUITO DOS UNIVERSITÁRIOS. O SENHOR

PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO TARCÍSIO GABRIEL PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA

CUíVIPRIMENTA TODOS, ENALTECE AS FALAS DOS VEREADORES GEOBALDO LIMA E tUIZ FERNANDO,

FEUX DA(tÇ

R. Mqrechol Deodoro do Fonsêco, 37
Itoboioninho - SE, 49290-000

www.comoroitqboioninho.sê.oov.bÍ
gobinetedopÍesidencioinn@gmoll.com
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POIS REFORçAIV A TESE DE QUE AS SOLICITAÇ ÕES Do PoDER LEGISLATIVO S OE
ESCLARECE QUE OS VEREADORES ESTÃO NESSA CASA PARA REPRESENTAR O POVO E FAZER AS

COBRANÇAS PELOS MESMOS. O VEREADOR GEOBALDO LIMA PEDE APARTE E SOLICITA QUE O

GESTOR NÃO FAÇA IGUAL AO ANTERIOR QUE PARA IVIARCAR UMA REUNIÃO COM O SINTESE ERA

UM DILEIVIA E ACRESCENTA QUE TODAS AS CATEGORIAS TEM QUE SER OUVIDAS. O SENHOR

PR|SIDTNTE CONVIDA O VEREADOR TARCÍSIO GABRIFI PARA USAR A PALAVRA, AO USÁ-LA

ESCLARECE QUE ESSA NOVA GESTÃO NÃO PODE SE PRENDER AO PASSADO. O VEREADOR ANDRÉ DE

SOUSA PEDE APARTE ENALItct A I-ALA DO VTREADOR TARCíSIO REIERENTE A UNIÃO DOS

VEREADORES EM BUSCA DE RESOLTADOS PARA AS CATEGORIAS E NÃO POLITICAGEI\,4, O SENHOR

PRESIDENTE CONVIDA A VEREADORA INSCRITO JOSEVANIA SOARES PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-

LA CUMPRINIENTATODOS, ESCLARECE QUE O VEREADOR DEVE LUTAR PELO QUE É OT gTNl PNRN O

POVO, ESCLARFCT QUT NÃO TSTÁ NESSA CASA PARA STR SITUAÇÃO OU OPOSIÇÃO, t SIIV]

REPRESENTAR O POVO.O VEREADOR LUIZ FERNANDO PEDE APARTE ESCTARECE QUE ESTÁ

RTPRTSFNTANDO O POVO, QUE DEVE HAVER UM TNTENDIMENIO QUE SO SÃO 3 IVlESES DE GESTÃO

E QUE É NORIVAL O DEBATE. O VEREADOR ]OSÉ ERALDO PEDE APARTE ESCLARECE QUE O VEREADOR

TEÍVI QUE SE UNIR PELO POVO E LUTAR TODAS AS CLASSES. A VEREADORA JOSEVANIA ESCLARECE

QUE É O PRIMEIRO IVIANDATO, MAS CIENTE QUE REPRESENTA O POVO, COMENTA SOBRE OS

PROJETOS QUE FORAM DEVOLVIDOS E QUE LUTARÁ PELO POVO. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA

O VEREADOR INSCRITO MARCELO ALVES PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA CUIVIPRIIV]ENTA TODOS,

PARABENIIA TODOS PTLAS COLOCAçÕES, SUGERE QUE O CESTOR FAÇA VISITA EM ALGUNS ORCÃOS

PÚBLICOS E COMENTA SOBRE AS IDENTIDADES. O VEREADOR LUIZ FERNANDO PEDE APARTE

ACRESCENTA QUE PROBLEMAS SEMPRE HOUVERAM E QUE AOS POUCOS ESTÁ SENDO RESOLVIDO.

O VEREADOR IVIARCELO ALVES AGRADECE AS COLOCAÇÕES DOS VEREADORES E SOLICITA QUE

VIVENCIEIM A ATUAL GESTÃO. O VEREADOR GEOBALDO LIMA PEDE APARTE, DISCORDA DE NÃO

PODEREIV CITAR DECISÕES DA GESIÃO PASSADA, CITA COMO EXEMPLO O PROJETO DA

TERCEIRIZAÇÃO QUE TIROU DIREITOS DOS TRABALHADORES, ESCLARECE QUE A EÍ\4ISSÃO DAS

IDENTIDADES ESTÃO SENDO FEITAS AGORA PORQUE AS PESSOAS QUE TRABALHAIV] PRECISAM DE

TREINAMENTO, O VEREADOR MARCELO ALVES COMENTA SOBRE A TERCEIRIZAÇÃO. O SENHOR

PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO IOSÉ ERALDO PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ,LA

COMENTA SOBRF A FALA DO VEREADOR MARCLLO, COMENIA SOBRE SITUAÇÃO DA GESTÃO

PASSADA, ESCLARTCT O VFREADOR ESTÁ CUMPRINDO O PAPIL DE OPOSIÇÃO, ACRTSCENIA QUE

NESSA GESTÃO OS SECRETÁRIOS TEM ATENÇÃO COM OS VEREADORES, ACRESCENTA QUE TEM QUE

TER PACIENCIA, COMENTA SOBRE OS BOX DOADOS, ESCLARECE QUE TOÍUARÁ AS PROVIDENCIAS

CABíVEIS, COIVIENTA SOBRE OS CANDIDATOS DA ELEIÇÃO ANTERIOR, COMENTA SOBRE PESSOAS

QUE NÃO SE CONFORMAM COM A VITÓRIA DE ERALDO E ESCLARECE QUE O VEREADOR JOSÉ ERALDO

ESTÁ SEMPRE ATENTO AS DEMANDAS DO POVO. O SENHOR PRESIDENTE COIVIENTA SOBRE OS

DOCUMENTOS QUE SERÃO ENTREGUES AO IVINISTÉRIO PÚBLICO REFERENTE A DESO, SOLICITA QUE

SEJA FEITA SOLICITAÇÃO DE UMA SAMU, COMENTA SOBRE A REUNIÃO REFERENTE AOS BOX QUE

NÃo PODE IR MAS ENVIoU ALGUNS FUNCIoNÁRIOS, COIVIENTA SoBRE o CON/PLEXO QUE GERA

EIVlPREGO E RENDA, COMENTA SOBRE A VISITA QUE RECEBERÁ DO PRESIDENTE DA CÂÍVIARA DE

VEREADORES DE TOI\4AR DO GERU, ACRESCENTA QUE DEVERÁ HAVER MAIS REUNIÕES E UNIÃO COM

AS CÂMARAS VISINHAS, PARABENIZA AS FALAS DOS VEREADORES E ESCLARECE QUE OS VEREADORES

www.comoroitoboioniR. Morechol Deodoro do Fonseco, 37
Itoboioninho - SE, 49290-000 sobinetedo idencioin

nho.se.gov.br
n@gmorl.com@
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OUVEM OS CLAMORES DO POVO. OS VEREADORES LUIZ FERNANDO E JOSE ERA odt$*ffitqn
SOBRE A IMPORTANCIA DO ABAIXO ASSINADO PARA O MINISTÉRIO PÚBLICO. O SENHOR PRESIDENTE

COIV]ENTA SOBRE A IMPORTANCIA DA SESSÃO SOLENE DENOMINADA MULHERES EIV FOCO

SUGERIDA PELO PADRE GILDEON E PASSA A SESSÃO PARA A ORDEM DO DIA E CONVIDA OS

VEREADORES IVIARCELO ALVES, JOSÉ AGNALDO, LUIZ FERNANDO E .JOSÉ BARRETO PARA

JUSTIFICAREM AS INDICAÇÔES N9 27, 63, 83 E 1,L6/7O25 UMA A UMA. OS MESIVOS JUSTIFICAIVI. O

SENHOR PRESIDENTE COLOCA EN/ ÚNICA VOTAÇÃO AS INDICAÇÔES N9 27, 63,83 E TT6/)025, UMA
A UI\,4A. EM SEGUIDA DECLARA APROVADAS POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O SENHOR

PRESIDENTE PASSA A SESSÃO PARA A EXPLICAGO PESSOAL, CONVIDA O SENHOR DARCK PRESIDENTE

DA CÂIüARA NiIUNICIPAL DE TOMAR DO GERU PARA FAZER PARTE DA MESA E USAR A FALA. AO USA-

LA AGRADECT O CONVil t t ENALI ÉCt AS ACOMODAÇÕES DO PAúC|O LEGISLAT|VO. O SENHORES

PRESIDENTE, OS VEREADORES LUIZ FERNANDO, GEOBALDO LIIVIA, TARC|SIO GABRIEL, JOSEFA

PINHEIRO, MARCELO ALVES, JOSEVANIA SOARES, ]OSÉ ERALDO, GLAUCIA ALVES E JOSÉ AGNALDO

COMTNTAIV] SOBRE A IMPORTANCIA DA UNIÃO E PARCFRIA DAS CÂN/4ARAS LEGISLATIVAS DA RECIÃO

SUL DO ESTADO E SOBRE AS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES. O SENHOR PRESIDENTE DECLARA

ENCERRADA A SESSÃO, CONVOCA UMA SESSÃO ORDINÁRIA PARA O DIA 01 DE ABRIL DE 2025, NO

DAS SESSÕES DA CÂMARA il/UNICI L DE ITABAIANINHA, 27 DE

rvlARÇO DE 2025.

PRESIDENTE

ERSON FELIX DA U

1E SECRETÁRIA

GLAUCIA ALVES I\IARTINS

R. Morechol Dêodoro do Fonseco, 37
Itoboioninho - SE, 49290-000

www.comorqitqboiqninho.se.oov.bÍ
gobinetedopresidencioinn6lgmoll.com

HORÁRIO REGIÍVIENTAL.
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Data e Hora da Votação: 2710312025 11:44

Quórum: Maioria Simples

,4,
rÊÚ-

RELATORTO DE VOTAÇÔES
Ata da 10" Sessão Ordinária do 1o Período de 2025

Votação Nominal (13)

01. Andre de Sousa Silva FAVORAVEL

02- Geobaldo Lima Dos Sântos FAVORÁVEL

03. Gerson Félix da Cruz PRESIDENTE

04. Gláucia Alves Martins FAVORÁVEL

05. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

06. José Baneto de Jesus FAVORÁVEL

07. José Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

08. Josefa Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

09. Josevania Soares Diniz FAVORÁVEL

10. Luiz Femando Pereira Fontes FAVORÁVEL

'1 1. Marcelo Alves Souza

12. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL

13. Tarcisio Gabriel Dos Santos Gois FAVORÁVEL

Rua Márêchâl D€odoro da Fonscca 37
CEÊ 4929W - ltabaeninha - SE

cNPJ: 32.766.164/()Cp1-1O

Fone (79) 3544^2499
cmiptgnario@bol.com.br

wwry.cama radeita baianinha,se-gov.br

Data e Hora da Sessão: 2710312025 09:00
Dêstino: Votação (Única)
Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

FAVORÁVEL
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RELATORIO Oe VOraçOeS
lndicação N.o 02712025

A MESA Df RETORA DA CÂMARA MUNIC|PAL DE |TABA|AN|NHA. tndicação no 27 t2025.
o vEREADoR DA cÀMARA MUNtctpAL DE ITABATANTNHÁ,/SE, ABAtxo ASSINADo, com
espeque no art. 27 e seguintes com o art. 156 e seguintes do Regimento lntêrno desta Casa
Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada regulamentaÉo, vem à presença de Vossa
Excelência, propor a presente INDICAÇÃO, sugerindo medidas executivas ao Prefeito Municipal
e Secretária Municipal de Obras, Transportes e Serviços públicos, que em conjunto,
demonstrando costumeira sensibilidade de pessoas públicas, promovam a PAVIMENTAÇÃO
ASFALTICA defronte as lgrejas Católicas dos POVOADOS MONTE ALEGRE E MUMBAÇA,
neste Município. Sala das Sessões da Câmara Municipal de ltabaianinha-SE, 22 de ianeiro de
2025. Marcelo Alves Sousa
Vereador Autor
Autoria: Marcelo Alves Souza

Data e Hora da Sêssão: 2710312025 O9:OO

Destino: Votação (Única)
Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

Data e Hora da Votação: 2710312025 11:45

Quórum: Maioria Simples

Votação Nominal (í 3)

01. Andre de Sousa Silva FAVORÁVEL

02. Geobaldo Lima Dos Santos FAVORÁVEL

03. Gerson Félix da Cruz PRESIDENTE

04. Gláucia Alves Martins FAVORÁVEL

05. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

06. José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

07. José Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

08. Joseía Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

09. Josevania Soares Diniz FAVORÁVEL

'10. Luiz Fernando Pereira Fontes FAVORÁVEL

1 'l . Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

FAVORÁVEL

í ? Târ^iêi^ êâhriôl n^ê Qâ^1^ê í:^iê E 
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Ruâ Marêchal Deodoro da Fonseca 37
CEÊ 4929GO«, - ltabaianinhô - 5E
CNPJ: 32.766.164/0001-10

1S.\,rifi-

12. Sandro Severo Dos Santos

Fone (79) 3344-2499
cm iplenãrlo@bol.com.bí

www-camaradeitab:ianinha.se.gov.br
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RELATORTO DE VOTAçÔES
lndicação N.o 063i2025

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUN|C|PAL DE |TABA|ANINHA. tndicação no 6312025.
O VEREADOR DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITABAIANINHA,/SE, ABAIXO ASSINADO, COM

espeque no art. 27 e seguintes com o arl. 156 e seguintes do Regimento lnterno desta Casa
Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada regulamentação, vem à presençâ de Vossa
Excelência, propor a presente INDICAÇÃO, sugerindo medidas executivas ao Prefeito Municipal
e a Secretária Municipal de Obras, Transportes e Serviços Públicos, que em conjunto, que
demonstrando costumeira sensibilidade de pessoas públicas, promovam a REVITALIZAÇÃO
ASFALTICA DAS RUAS do POVOADO ILHA, neste Município. Sala das Sessões da Câmara
Municipal de ltabaianinha-SE, 28 de janeiro de 2025.

José Agnaldo dos Sanlos Vereador
Autor
Autoria: Jose Agnaldo Dos Santos

Data e Hora da Sessão: 2710312025 O9|OO

Destino: Votação (Única)
Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

Data ê Hora da Votação: 2710312025 11:45

Quórum: Maioria Simples

Votação Nominal (í3)

FAVORÁVEL

02. Geobaldo Lima Dos Santos FAVORÁVEL

03. Gerson Felix da Cruz PRESIDENTE

04. Gláucia Alves Martins FAVORÁVEL

05. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

06. José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

07. Jose Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

08. Josefa Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

09- Josevania Soares Diniz FAVORÁVEL

10. Luiz Fernando Pereira Fontes FAVORÁVEL

1 1 . Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

FAVORÁVEL

l2 Târ i.i^ a:âh.lôl n^ê qâ^+^ê Í:^iê D Á\rEr

Rua Marechal Deodoro da Fonseca, 37
CEPr 49290{m - ltabaianinha - SE

CNPJ: 32-766.164/O0O1-10

Fone (79) 3544-2499
cmigleoario@bol.com.br

www.cama radeitabaianinha.se.gov.br

01 . Andre de Sousa Silva
l
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RELATORTO DE VOTAÇÕES
lndicação N.o 083/2025

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUN|C|PAL DE |TABA|AN|NHA. tndicação no 8312025.
o vEREADoR DA cÂMARA MUNtctpAL DE ITABAIANTNHA,/sE, ABAtxo ASSINADo, com
espeque no art.27 e seguintes com o art. 156 e seguintes do Regimento lnterno desla Casa
Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada regulamentaÉo, vem à presença de Vossa
Excelência, propor a presente INDICAÇÃO, sugerindo medidas execuüvas ao Prefeito Municipal
e Secretária Municipal de Obras, Transporte e Serviços Públicos, que em coniunto,
demonstrando costumeira sensibilidade de pessoas públicas, promovam a REFORMA DO
CAMPO DO GADO, neste MunicÍpio. Sala das Sessões da Câmara Municipal de ltabaianinha-
SE, 29 de janeiro de 2025. Lu iz
Femando Pereira Fontes Vereador Autor
Autoria: Luiz Femando Pereira Fontes

Data e Hora da Sessão: 2710312025 O9:OO

Destino: Votação (Única)
Resultado: APROVADO - Favoráveis ('12)

Data e Hora da Votaçâoi 2710312025 11.46

Quórum: Maioria Simples

Votação Nominal (13)

01. Andre de Sousa Silva FAVORÁVEL

02. Geobaldo Lima Dos Santos FAVORÁVEL

03. Gerson Félix da Cruz PRESIDENTE

04. Gláucia Alves Martins FAVORÁVEL

05. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

06- José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

07. José Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

08. JoseÍa Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

09. Josevania Soares Diniz FAVORÁVEL

FAVORÁVEL

1 1. Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

12. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL

13. Tarcisio Gabriel Dos Santos Gois FAVORÁVEL

Rua Mâre€hal Dêodêrô da Fonseê, 37
CEP: 4929GOOO - ltabaiaoinha - SE

CNPJ: 32-766-164/0OO1-1O

Fone: (79) 3544-2499
cmiplenarlo@bol,com.br

wwucamaradeitabaianioha.se.gov,br

10. Luiz Fernando Pereira Fontes
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RELATORIO DE VOTAçÕES
lndicação N.o 119/2025

Autoria: José Barreto de Jesus

Data e Hora da Sessão: 2710312025 09:OO

Destino: Votação (Única)

Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

Data ê Hora da Votação: 2710312025 11:47

Quórum: Maiona Simples

Votação Nominal (13)

FAVORÁVEL01 . Andre de Sousa Silva

FAVORÁVEL02. Geobaldo Lima Dos Santos

03. Gerson Félix da Cruz PRESIDENTE

FAVORÁVEL04. Gláucia Alves Martins

05. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

06. José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

07. José Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

08. Josefa Pinheiro De Jesus

FAVORÁVEL09. Josevania Soares Diniz

FAVORÁVEL10. Luiz Fernando Pereira Fontes

1 1. Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

12. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL

í a Târ^iê;^ 
^âhriôl 

rr^. Qâ^t^ê ê^iê

Rua Marechal Deodoro da Fon-ca, 37
CER 4929G.O@ - ltabaianinha - SE

CNPJ: 32.766.164/00O1-10

Fone: (79) 3544-2(99
cmiplenari@bol.com.br

www.camaradeitabaianinha.sc.gov.br

m

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNIC|PAL DE ITABA|AN|NHA. tndicação n 119t2025.
O VEREADOR DA CÂMARA MUNICIPAL DE IÍABAIANINHAJSE, ABAIXO ASSINADO, COM

espeque no atl.27 e seguintes com o art. 156 e seguintes do Regimento lnterno desta Casa
Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada regulamentação, vem à presença de Vossa
Excelência, propor a presente INDICAÇÃO, sugerindo medidas executivas ao Prefeito Municipal
e Secretaria Municipal de Obras, Transportes e Serviços Públicos, que em conjunto,
demonstrando costumeira sensibilidade de pessoas públicas, promovam o complemento da
PAVIMENTAÇÂO chegando até a lgreja católicâ DO POVOADO FUNDÃO, neste município.
Sala das Sessões da Câmara Municipal de ltabaianinha-SE, 14 de março de 2025. Vereador
Autor: José Baneto de Jesus - PL
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